

## SUMMARY

# PERAN TWITTER UNTUK MEMPERERAT ORANG MUDA KATHOLIK (OMK) DI SIE. KEPEMUDAAN GEREJA HSPMTB

Created by CANDICE ANGLIESIUS

**Subject** : PERAN TWITTER UNTUK MEMPERERAT ORANG MUDA KATHOLIK (OMK) DI SIE. KEPEMUDAAN GEREJA HSPMTB

**Subject Alt** : PERAN TWITTER UNTUK MEMPERERAT ORANG MUDA KATHOLIK (OMK) DI SIE. KEPEMUDAAN GEREJA HSPMTB

**Keyword** : Twitter, Komunitas, Organisasi

### Description :

Peran Twitter untuk mempererat Orang Muda Katolik (OMK) di Sie. Kepemudaan Gereja Hati Santa Perawan Maria Tak Bernoda

Jumlah halaman : v ; 59 ; 5 gambar; 3 lampiran.

Kata kunci : Twitter, Komunitas, Organisasi

Daftar Pustaka : 32 judul / 1997-2013

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana peran Twitter untuk mempererat OMK di Gereja Hati Santa Perawan Maria Tak Bernoda. Dalam perjalanan untuk menjawab tujuan penelitian, peneliti harus dapat mengetahui isi pesan Twitter akun tersebut, penggunaan fungsi Twitter itu dan akhirnya terjawablah tujuan penelitian yaitu peran Twitter untuk mempererat komunitasnya.

Peneliti menggunakan metode studi kasus dalam menjawab fokus penelitian ini yang pencarian datanya dilakukan dengan observasi terhadap akun Twitter Sie. Kepemudaan dan juga melakukan wawancara mendalam kepada pengurus Sie. Kepemudaan dan juga orang muda Katholik (OMK) yang telah menjadi follower akun Twitter tersebut.

Akun Twitter Sie. Kepemudaan lebih mengarah pada konsep komunikasi satu arah, karena lebih ditujukan sebagai media informasi online. Hal ini bertolak belakang dengan konsep Twitter itu sendiri yang mengarah pada komunikasi dua arah.

Dengan demikian, Twitter Sie. Kepemudaan belum dapat mempererat OMK-nya melalui Twitter, namun sudah Twitter tersebut sudah berjalan sesuai dengan fungsinya yaitu menyampaikan informasi. Peneliti menyarankan untuk ke depannya Sie. Kepemudaan dapat mengembangkan akun Twitternya dengan konsep komunikasi dua arah agar dapat lebih mempererat OMK-nya.

**Date Create** : 26/10/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduit\_2009-52-111

**Collection** : undergraduit\_2009-52-111

**Source** : Undergraduate these communication of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor